



Unis pour gagner sur nos salaires



Face à l'attitude de La Poste sur nos salaires, la **CGT FAPT** et **Sud** se sont rencontrées pour évoquer la nécessité d'organiser la réponse des salariés. Nous déplorons l'absence des autres organisations qui n'ont même pas daigné répondre à l'invitation de la **CGT FAPT**, alors que pourtant, la situation financière des agents se dégrade.

Le constat est sans appel : **Inflation galopante, salaires de misère, conditions de travail déplorables !!** Les postières et postiers ont toute légitimité à revendiquer une véritable revalorisation de leurs salaires. À La Poste, les profits sont juteux, les dividendes sont indécents mais nos salaires sont à la traine. Ca suffit, il faut imposer un rapport de force qui obligera la direction à négocier.

Déjà **883 millions d'euros de bénéfices net** au premier semestre 2022. Pour autant une fois de plus, pas d'augmentation de salaire pour celles et ceux qui en ont besoin et qui produisent ces richesses... NOUS !!

Nous avons acté une démarche unitaire dans l'intérêt des salarié.es (tracts, visites et expression orale communes, communiqué de presse...). En effet, depuis quelques temps, de nombreux.ses salarié.es se mobilisent avec succès dans leur entreprise afin d'obtenir des augmentations de salaire ; les postières et postiers doivent suivre l'exemple !



La Poste fait du profit !

Les agents galèrent à joindre les deux bouts,

La Poste s'en fout !!

Le 29 septembre,

On défend nos salaires et notre pouvoir d'achat !!!!

Les organisations syndicales **CGT** et **Sud-Solidaires** appellent les travailleuses et travailleurs à cesser le travail et à rejoindre les mobilisations partout en France le 29 septembre et au delà.

À Nantes, Saint Nazaire et La Roche Sur Yon.